

## MANAGEMENT

### Wechsel an der Spitze der Roth-Unternehmen

Wechsel an der Spitze von Roth Industries, der Dachgesellschaft der Roth Unternehmen mit rund 1.400 Mitarbeitern weltweit: Chief Executive Officer (CEO) Matthias Donges, der mehr als 38 Jahren die Geschicke des Familienunternehmens wesentlich mitgestaltet hat und seit 22 Jahren Geschäftsführer der Roth Industries war, beendet zum 31. Dezember seine berufliche Laufbahn. Seine Nachfolgerin wird Christin Roth-Jäger. Die Diplom-Kauffrau trat 2001 ins Familienunternehmen ein. Dort übernahm sie zentrale Management-Aufgaben insbesondere in den Bereichen Vertrieb, Marketing und strategische Entwicklung. Wie ihre Geschwister ist Christin Roth-Jäger seit 2004 Gesellschafterin, seit 2012 führt sie als COO (Chief Operating Officer) den größten Unternehmenssektor Energiesysteme.



Christin Roth Jäger (rechts) folgt als CEO auf Matthias Donges (Mitte). Dr. Anne-Kathrin Roth (von links) führt als COO die Sparten Sanitär- und Umweltsysteme, Claus-Hinrich Roth ist als CFO verantwortlich für die internationalen Finanzen, Marcus Schmidt leitet als CAO den gesamten administrativen Bereich der Unternehmensgruppe.



## MANAGEMENT

### Skander Kaafar übernimmt Vertriebsleitung für BRÖTJE und Remeha

Die BDR Thermea Gruppe in Deutschland hat mit **Skander Kaafar** einen ausgewiesenen Vertriebsexperten ins Team geholt. Er verantwortet seit 1. November 2023 die Bereichsleitung Vertrieb Deutschland für die Marken BRÖTJE und Remeha.

Der mehrsprachige Vertriebsmanager kann auf eine 20-jährige Laufbahn blicken und bringt einen vielfältigen Erfahrungsschatz aus heterogenen, technologisch anspruchsvollen Branchen und Marktumfeldern mit.

## MANAGEMENT

### H2NOW: mit Doppelspitze auf dem Weg in die grüne Wasserstoffzukunft

Mit Andre Stracke gewinnt H2NOW zum 1. April 2024 neben Stefan Schwarzer einen weiteren innovativen Kopf der Branche für die erfolgversprechende und ambitionierte Aufgabe deutschlandweit ein grünes Wasserstofftankstellennetz für den Nutzfahrzeugbereich aufzubauen. Als Leiter Mobility und Mitglied der Geschäftsleitung bei der Westfalen AG leitete Stracke dort sehr erfolgreich den Umbau in Richtung Mobility Hubs mit neuen emissionsarmen Antriebsenergien der Zukunft ein.

Mit Gründung der H2NOW zeigen die mittelständischen Unternehmen BMV und SCORE ihre Entschlossenheit, einvernehmlich mit starken Partnern die Energiewende im Bereich des Einsatzes von grünem Wasserstoff für den Lastenverkehr maßgeblich zu ebnet.



Andre Stracke (oben) und Stefan Schwarzer bauen gemeinsam am Wasserstofftankstellennetz.

## ENERGIEPOLITIK

### Bundeskartellamt prüft Preisanpassungsklauseln bei Fernwärme

Das Bundeskartellamt hat Verfahren gegen insgesamt sechs Stadtwerke und Fernwärmeversorger wegen des Verdachts auf missbräuchlich überhöhte Preissteigerungen im Zeitraum von Januar 2021 bis September 2023 eröffnet. Die Behörde prüft dabei insbesondere die konkrete Anwendung von sogenannten Preisanpassungsklauseln.

## UNTERNEHMEN

### ÖkoFEN ist Testsieger „Dachmarke“

ÖkoFEN, Europas Spezialist für grüne Wärme, wurde mit dem „Business Excellence“ Quality Award 2023 ausgezeichnet. Das Unternehmen zählt zu den Top Drei im Bereich Holzenergie in Österreich und wurde in der Hauptkategorie „Dachmarke“ zum Testsieger gekürt. Insgesamt

erzielte ÖkoFEN in allen fünf Hauptkategorien herausragende Ergebnisse und belegte den dritten Platz in der Gesamtbewertung aller erhobenen Holzenergie-Lieferanten. Insgesamt wurden 100 Unternehmen im Bereich Holzenergie bewertet.

